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Rispondo unicamente perché sono stato chiamato in causa. 
Credo di avere già manifestato, attraverso gli articoli dei quotidiani, il mio pensiero. 
Sono stato intervistato due volte, una volta su “Il Secolo”, un’altra su “Il Giornale” in 
tempi diversi. Ho spiegato le  mie  motivazioni che sono, da un punto di vista 
personale e politico,  coerenti. Questo non significa che non sia parte di questo 
schieramento, anzi ho sempre riconosciuto nel capogruppo Bianchini, così come 
riconoscerò nell’attuale capogruppo Rotunno, un interlocutore e un membro 
importante di questo consiglio dell’opposizione. Sono comunque alla mia prima 
esperienza politica in tutti i sensi, sono iscritto ed eletto nella Lista Biasotti; questo 
percorso è iniziato e durante lo stesso  vedrò  come effettuare  miglioramenti politici 
anche per quanto riguarda  la mia persona.  
Quindi,  per quanto riguarda quello che dovevo dire mi sono già espresso tramite i 
quotidiani che mi hanno interpellato, e  non mi sembra che riportare la discussione in 
Consiglio, vista la mole di lavoro che abbiamo, abbia un senso.  
La parola “menaggio” utilizzata da altri consiglieri in Consiglio personalmente non 
mi pare opportuna. Più che di “menaggio”,  direi che  qui si fanno delle domande e ci 
si può aspettare delle risposte. Guardare in casa d’altri  è sempre difficile perché non 
si conoscono gli equilibri, i problemi, le vicende. Io faccio parte di un gruppo che 
esprimerà il presidente della Regione, quindi  sono coerente con la mia candidatura e 
elezione del 2007.  Questo obiettivo lo porto avanti insieme a tutta l’opposizione in 
totale sintonia e condivisione. 


